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reserva de agua 
subiendo y 

tá al 66o/o de su 
pacidad total 

EP, Madrid 
La reserva hidráulica se encuen
tra al 65,95 por ciento de su ca
pacidad total, con 34.007 hectó
metros cúbicos de agua embalsa
da, lo que representa ·un aumen
to del 5,94% (3.064 hectómetros 
cúbicos), con respecto a la sema
na anterior, según datos del Mi
nisterio de Medio Ambiente. 

El aumento afecta, funda
mentalmente, a la cuenca del 
Tajo, que gana 1.159 hectóme
tros cúbicos en los últimos siete 
días, debido a las fuertes lluvias. 
Las cuencas internas de Catalu
ña son las únicas que experimen
tan un mínimo descenso de agua 
embalsada, al perder un hectó
metro cúbico. 

La situación por cuencas es la 
siguiente: la del Ebro se encuen
tra al 82,8%; la de Cataluña, al 
79,9; la cuenca Sur está al 77,2%; 
la del Guadalquivir, al 76,1; la 
cuenca del Guadiana está al63,7; 
la del Duero se encuentra al67,4; 
la del Norte, al 66,6% y la del 
Tajo está al 62. Por su parte, las 
cuencas del Segura y del Júcar se 
encuentran. al 21,5 y al 23,4%, 
respectivamente. 

Las precipitaciones han afec
tado a toda la Península, excepto 
a Levante. Algunas cuencas han 
estado en situación de alerta a 
causa del temporal y sus embal
ses han tenido que ser aliviados. 

Los datos actuales señalan 
que existen unos niveles de agua 
embalsada superiores a la media 
de los últimos años, correspon
diente al mes de noviembre. 

El Seprona indaga 
sobre el depósito 
de ceniza de pirita 
junto al río Tajo 

ISABEL SALVADOR, Toledo 
El Servicio de Protección de la 
Naturaleza (Seprona) de la 
Guardia Civil ha iniciado ya las 
investigaciones para detectar 
cualquier problema de contami
nación en el Tajo procedente de 
ceniza de pirita. Según infÓrmó 
ayer en Toledo el delegado del 
Gobierno en Castilla-La Man
cha, Carlos Moro, la Guardia 
Civil investigará esta posible 
contaminación al amontonarse 
la ceniza citada en las inmedia
ciones de la estación ferroviaria 
de Algodor, en Aranj~ez, como 
publicaba ayer EL PAIS. 

La Consejería de Agricultura 
y Medi"o Ambiente de Castilla
La Mancha pedirá a su vez infor
mación a la Confederación Hi
drográfica del Tajo y al Ministe
rio de Medio Ambiente sobre 
este asunto. El director general 
del agua en Castilla-La Mancha, 
Alejandro Gil, afirmó que aun
que las competencias son de la 
comunidad madrileña, su proxi
midad a Toledo, a tan sólo 15 ki
lómetros, así lo recomienda. 

La información publicada 
ayer en EL PAÍS señalaba que la 
empresa Subproductos Minera
les, S A, deposita estas cenizas en 
un suelo muy permeable en las 
inmediaciones del río Tajo, resi
duo que presenta un alto grado 
de ecotoxicidad con metales pe
sados como cadmio, arsénico, 

Una cadena de supermercados vendió en Escocia 
la carne contaminada que ha matado a 16 personas 

ISABEL FERRER, Leicester 
La mayoría de las 61 sucursales 
de la cadena escocesa de super
mercados Scotmid ha podido 
vender carne contaminada con 
la bacteria E. coli O 157, que se ha 
cobrado ya 16 vidas en el Reino 
Unido. Sus responsables inserta
ron ayer un anuncio en la prensa 
loca)· aconsejando al consumidor 
que devolviera o destruyera los 
productos cárnicos adquiridos 
antes del 25 de noviembre. John 

M. Barr, proveedor de la firma, 
es.el carnicero en cuyas instala
ciones fue descubierto el foco 
epidémico. 

Scotmid decidió advertir a 
sus clientes de los riesgos que co
rrian después de mantener que 
sólo cuatro de sus tiendas habían 
vendido carne infectada. Aun
que la fase álgida del brote ha 
sido ya superada, los médicos te
men ahora el fallecimiento de 
personas que llevan más de un 

mes enfermas. Los segundos y 
terceros contagios, entre familia
res, amigos y personal sanitario, 
tampoco han sido descartados. 
El Ministerio de Asuntos Esco
ceses está a punto de recibir los 
resultados y recomendaciones de 
la investigación efectuada desde 
el inicio de la epidemia, en no
viembre pasado. 

La última víctima oficial ha 
sido una mujer de 91 años. 
Como varios de los pensionistas 

también fallecidos, había comi
do carne preparada por John 
M. Barr. Uno de sus caldos, ser
vido en una fiesta organizada en 
un hogar escocés de ancianos, 
dio la señal de alarma. Hasta 
ahora todos los muertos superan 
los 70 años. Entre los más de 300 
afectados hay sin embargo per
sonas de todas las edades. Una 
enfermera escocesa es la única 
asistente sanitaria contagiada al 
cuidar a estos enfermos. 

:loniXoro. ~a inversión más serura. 
A 1~ hora de invertir busque seguridad. Como la de los fondos de inversión de Caja de Madrid, avalados por 

los Valores del Tesoro. Busque profesionalidad . Como la de Gesmadrid, el es~ecialista en fondos de inversión. 

y busque comodidad .. Como la que le ofrece Caja de Madrid a través de su amplia red de sucursales. 
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• FQNDTESORO 
Inversión en Deuda Pública con 

vencimiento a largo plazo. 
A partir de 10.000 ptas . 
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Inversión en Deuda Pública con 
vencimiento a medio y largo plazo. 

A partir de 10.000 ptas . 

• 
() CAJA DE JV\ADRID -

DINERM.ADRID 
.•. . fJAMM 

• • 
FONDTESO~O 

Inversión en Deuda Pública con 
vencimiento a corto plazo. 

Liquidez inmediata . 
A partir de 100.000 ptas . 
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Galeusca iniciará hoy sus 
emisiones en Latinoamérica 

Leguina: "Aznar debe aclarar si su proyecto 
digital tiene por fin hundir a una empresa" 
El diputado socialista califica el plan del Gobierno de "sectario" 

EP, Madrid 
El canal Galeusca - creado 
por las cadenas autonómicas 
de Galicia (TVG), Cataluña 
(TV-3) y Euskadi (ETB)
inaugurará hoy sus emisiones 
en Latinoamérica con la 
transmisión de los mensajes 
institucionales de Fin de Año 
de los presidentes de las tres 
comunidades, Manuel Fraga, 
Jordi Pujo! y José Antonio 
Ardanza, respectivamente. 
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Galeusca pretende llegar a 
siete millones de hogares en 
Latinoamérica. 

Las emisiones de TVG y 
TV -3 se realizarán en la len
gua vernácula con subtítulos 
en castellano, mientras que 
ETB lo hará sólo en castella
no. La señal de Galeusca lle
gará a través del satélite Pa
namsat, que tiene cobertura 
para toda América, y la recep
ción será por la red de cable. 

S ERVIMEDIA, Madrid 
El portavoz del PSOE en la Co
misión de Control de Radiotele
visión Española (RTVE), Joa
quín Leguina, declaró ayer que el 
presidente del Gobierno , José 
María Aznar, debe aclarar si es 
cierto que el Ejecutivo ha propi
ciado la creación de la platafor
ma digital de televisión impulsa
da por Telefónica con el fin "sec
tario" de "hundir" a una empre
sa española, en referencia a Ca

·nal +. "Si no es verdad, tendría 

que desmentirlo de inmediato", 
añadió Leguina. 

"Aznar debería explicar si es 
verdad o no lo que dicen algunos 
socios de esa plataforma , que 
mantienen que es una operación 
para hundir a otra empresa espa
ñola . Es muy grave que el Go
bierno propicie una operación 
sectaria para hundir a una em
presa española" , manifestó el 
portavoz socialista. 

Leguina se quejó de falta de 
información por parte del Ejecu-
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tivo y agregó que "si se trata d 
una operación sectaria y algún 
día cambia el Gobierno, noso
tros no apoyaríamos una opera
ción de ese tipo" . 

El ex presidente de la Comu
nidad de Madrid se refirió tam
bién al papel de R TVE en el pro
yecto de televisión digital, papel 
que calificó de "desairado". "Se 
dijo que R TVE lideraría una pla
taforma digital , aunque luego 
hubo que rectificar. Da la impre
sión de que todo es una opera
ción politiquera". 

Los socios de la plataforma 
digital apadrinada por el Go
bierno -RTVE, Telefónica, Te
levisa, Antena 3 Televisión, cua
tro cadenas autonómicas y la 
empresa editora del diario El 
Mundo- firmaron una declara
ción de intenciones el pasado 29 
de noviembre. La constitución 
de la sociedad se anunció para el 
16 de diciembre, pero ésta no se 
ha llevado aún a cabo. Asimis
mo, la reunión del Consejo de 
Administración del Ente Público 
convocada el día 20 con objeto 
de debatir la incorporación de 
RTVE a la plataforma fue apla
zada hasta el próximo 9 de 
enero. 

Leguina también se refirió al 
proceso de privatización de Tele
fónica emprendido por el Go
bierno y pidió explicaciones so
bre el papel que tiene el Estado 
en el proyecto de televisión digi
tal a través de Telefónica. "Nada 
más cambiar el Gobierno cam
bió toda la dirección de la com
pañía. ¿Tan mal iba Telefónica 
para cambiar a toda la dirección? 
Se privatiza para dejar a los ami
gos de Aznar; eso se llama, más 
que privatizar, apropiación inde
bida", afirmó el diputado socia
lista. 

Nace la publicación 
'Ciudadanos de hoy' 
La organización Unión Ciudada
na presentó ayer en la librería Cri
sol de Madrid el número O de la 
publicación Ciudadanos de hoy, 
que tendrá periodicidad mensual y 
saldrá al mercado próximamente 
con un precio de 250 pesetas. 
Unión Ciudadana está formada 
por la Confederación Española de 
Asociaciones de Padres y Alum
nos; la Confederación de Asocia
ciones de Vecinos del Estado Es
pañol; la Federación de Asocia
ciones para la Defensa de la Sani
dad Pública; la Fundación Ocio y 
Naturaleza, Amigos de la Tierra y 
la Asociación de Consumidores y 
Vecinos.- EP 

La radiotelefonía 
privada bajará en 1997 
El mercado español de la radiote
lefonía privada ha aumentado li
geramente este año, pero se espera 
un leve descenso a partir de 1997, 
según la Asociación Multisectorial 
de Empresas Españolas de Elec
trónica (Asimelec). En 1996 el 
mercado de radiotelefonía privada 1 

ha supuesto unas ventas de 47.000 
equipos y 350.000 terminales, aun
que el año que viene se espera un 
descenso. Según Asimelec, los 
principales problemas del sector se 
resumen en las dilaciones detecta
das en las concesiones de frecuen
cias y la complejidad. y alto precio 
de los procedimientos de obten
ción de las mismas.- EFE 


